

Prix de l'Abonnement - Édition Quotidienne
 POUR LES ÉTATS-UNIS... \$ 9.00 \$4.50 \$2.25 \$0.75
 POUR L'ÉTRANGER... 12.15 6.10 3.05 1.05
 Les abonnements se paient irrévocablement d'avance

LE NUMÉRO



UN JOUR

Prix de l'Abonnement - Édition Hebdomadaire
 1 An 6 Mois 3 Mois 1 Mois
 POUR LES ÉTATS-UNIS... \$3.00 \$1.50 \$1.00 \$0.75
 POUR L'ÉTRANGER... 4.00 2.05 1.35 1.05
 Les abonnements datent du 1er et du 15 de chaque mois

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans

POLITIQUE LITTÉRATURE PRO ARIS ET FOCIS SCIENCES ARTS

Fondée le 1er Septembre 1827

NOUVELLE-ORLEANS, JEUDI MATIN, 3 SEPTEMBRE 1914

88ème Année

DERNIÈRES DÉPÊCHES DU MONDE ENTIER

Avis aux français

La mobilisation générale décrétée par le Gouvernement Français comprend actuellement les classes de 1893 à 1910.
 Tout français appartenant à l'une de ces classes est convoqué d'urgence au Consulat de France.

FERRAND, Consul Général de France à la Nouvelle-Orléans.

FRANCE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 2 septembre. — Au nord-ouest de la France, les alliés opposent une résistance opiniâtre à l'armée allemande, qui par sa supériorité numérique tente de se frayer un passage dans le département de l'Oise et de prendre la route de Paris. Les troupes ennemies sont à cinquante milles de la capitale. La bataille dure depuis dimanche. Les allemands ont gagné du terrain que les alliés leur disputent avec acharnement. Les avantages obtenus par les troupes du Kaiser leur coûtent d'énormes quantités de soldats, et les alliés ont l'espoir que leurs adversaires seront bientôt par leurs efforts et leurs pertes. Une dépêche au "Petit Parisien" annonce que quatorze officiers d'état-major allemand ont été faits prisonniers et sont en route pour la prison militaire de Nîmes, dans le département du Gard.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 2 septembre. — Un combat a commencé ce matin entre les alliés et les troupes allemandes, à Montdidier près de la voie ferrée de Boulogne-Paris, et s'étend jusqu'à la forêt de Compiègne. Plusieurs détachements allemands sont cernés dans la forêt par l'artillerie française. Le général Pau qui s'est couvert de gloire dans la campagne de Lorraine, est maintenant à la tête de l'aile gauche de l'armée française, aidée des anglais sous le commandement de Sir John French.

BELGIQUE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Anvers, 2 septembre. — Les allemands ont recommencé le bombardement de Malines. Plusieurs détachements ont quitté Bruxelles et se sont dirigés sur Aasche, mais n'ont pas continué leur marche. Les villes de Ninove et d'Alost, à seize milles de Gand sont occupées par les allemands.
 L'empereur Guillaume a visité, samedi dernier, le champ de bataille de Charleroi et a passé la nuit à Bruxelles.

Le roi Albert a décoré un jeune "boy scout" nommé George Leysen, âgé de 18 ans, qui s'était distingué en arrêtant plusieurs espions, et en tuant un Uhlan à Malines.

Un "Zeppelin" a été vu ce matin au-dessus d'Anvers, à une hauteur de 1800 mètres et a été reçu par une fusillade et une canonnade bien nourries. Le grand dirigeable s'est éloigné.

Un jeune français, le correspondant du "Daily News" de Chicago, a été arrêté à Bruxelles par les allemands et fusillé.

Les troupes allemandes se dirigent en grand nombre sur Anvers. On s'attend d'un moment à l'autre au bombardement de la ville.
 Le lieutenant Archer Winder Clive, des "Coldstream Guards" est mort à Londres aujourd'hui des suites de



L'Abeille reçoit de toutes les parties du monde des dépêches quotidiennes qui lui sont transmises par la Presse Associée de l'Union

Les Français maîtres de l'Alsace

Grandes victoires Russes

Le siège du gouvernement français, transporté à Bordeaux

blessures reçues pendant la bataille de Mons. Il était le fils cadet du comte de Plymouth.

RUSSES ET AUTRICHIENS

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Petrograd (St.-Petersbourg) 2 septembre. — L'armée autrichienne a été complètement écrasée. Lemberg en Galicie est occupée par l'armée russe. Des dépêches officielles du grand duc Nicolas donnent les détails d'une des batailles les plus sanglantes de la guerre. Les russes ont perdu un grand nombre de soldats, mais les autrichiens ont eu une immense quantité d'hommes tués et blessés. Des brigades entières ont péri. Des officiers supérieurs du plus haut rang sont parmi les morts. Dans un combat près de la frontière de Pologne, 5000 autrichiens sont restés sur le champ de bataille.
 L'aile gauche de l'armée du Tsar sur le Dnieper a repris, dans une brillante charge à la baïonnette une position autrichienne qui était considérée imprenable. La victoire a été complète. Les russes ont capturé 32 gros canons, et plus de 1,000 prisonniers. Le général commandant les troupes austro-hongroises, est parmi les prisonniers.

PREMIERS 15,000 AUTRICHIENS MORTS

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Petrograd, 2 septembre. — Voici la dépêche officielle envoyée par le grand-duc Nicolas: "Nos troupes en Galicie se sont avancées rapidement sur Lemberg. L'ennemi fuyait devant nous. Nous avons capturé des canons, des pièces à tir rapide, et des caissons de munitions."
 "A Guila, Lips et Haluz nous avons attaqué les autrichiens et avons remporté une victoire éclatante. Nos soldats ont entré 14,600 cadavres d'autrichiens sur le champ de bataille. Dans le voisinage de Varsovie toutes les charges des autrichiens ont été repoussées. Notre aile gauche a défait les troupes

ennemies, leur a infligé des pertes considérables, et ont capturé des canons, des mitrailleuses et mille prisonniers."

LES RUSSES EN ALLEMAGNE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Petrograd, 2 septembre. — Les défaites des russes en Allemagne sont sans importance, dues à des causes purement locales, à la suite de renforts envoyés aux troupes allemandes. L'armée russe a reçu des renforts considérables.

ATTITUDE HOSTILE DE LA TURQUIE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington City, D. C., 2 septembre. — Le secrétaire d'état n'ayant reçu aucun câblodrogramme de l'ambassadeur des Etats-Unis, M. Morgenthau à Constantinople, il est fort probable que le gouvernement turc a restreint l'usage du câble.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 2 septembre. — Il est bruit que la Turquie a déclaré la guerre à la Russie. L'ambassadeur de Turquie à Londres est depuis trois jours sans nouvelles de son gouvernement.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington City, D. C., 2 septembre. — Rustem Bey, l'ambassadeur de Turquie aux Etats-Unis ne sait rien à propos de la rumeur que son gouvernement a déclaré la guerre à la Russie.
 "La Turquie a mobilisé une armée de 500,000 hommes" a dit Rustem Bey: "son intention n'est pas d'attaquer la Grèce, mais de se préparer à faire face à des événements de haute importance qui ne se rapportent en rien à la question grecque."

CE QUE L'ON DIT A PETROGRAD

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Petrograd, 2 septembre. — D'une source semi-officielle on apprend que la guerre en

tre la Turquie et la Grèce éclaterait dans deux ou trois jours. Une armée turque considérable a été débarquée à Smyrne, sur le littoral de l'Asie Mineure. A Chatalja et à l'est de Scutari, des fortifications ont été récemment construites sous la direction d'officiers allemands.
 Le général Leman von Sanders commandera une des armées ottomanes. Enver Bey sera le commandant-en-chef.

LE JAPON ET L'ALLEMAGNE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Tokio, 2 septembre. — Le ministre des affaires étrangères a reçu du chargé d'affaires du Japon à Berlin une dépêche disant que cinquante sujets du Mikado sont en prison à Berlin depuis la déclaration de guerre du Japon contre l'Allemagne. M. James W. Gerard, ambassadeur des Etats-Unis en Allemagne, qui est chargé de veiller aux intérêts du Japon, a présenté une demande aux autorités militaires à Berlin, pour la mise en liberté des japonais qui ont été arbitrairement emprisonnés.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Pékin, Chine, 2 septembre. — Dix-huit navires japonais ont débarqué de 10,000 à 15,000 soldats à Lung-Kow, un port récemment ouvert, à cent milles au Nord de Tsiug-Tau possession allemande. Le gouvernement japonais a communiqué ce fait au consul des Etats-Unis à Chefoo, comme étant une violation de la neutralité de la Chine.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

LES FRANÇAIS SONT MATTRES DE L'ALSACE
 Dépêche Spéciale à l'Abeille.
 Bâle, Suisse, via Rome, 2 septembre. — Les allemands ont abandonné leur marche sur Belfort, pour prendre le chemin de Berlin menacé par les russes.
 L'armée Austro-allemande de 150,000 hommes qui avait récemment traversé le Rhin, entraînant à sa suite un grand nombre de canons Krupp de

gros calibre, a été rappelée de l'Alsace et envoyée en Lorraine et dans le département de Meurthe et Moselle. Les troupes françaises sont en entière possession de l'Alsace.

ENCORE UN ZEPPELIN.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 2 septembre. — Un autre grand dirigeable allemand a plané aujourd'hui au dessus de Paris, à une très grande hauteur. Des mitrailleuses placées sur les toits d'édifices publics ont envoyé des grêles de projectiles au visiteur aérien qui a continué son vol, et a disparu dans le lointain.

LES ATROCITES ALLEMANDES

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 2 septembre. — M. de Wiart, ministre de la justice en Belgique a rendu visite au roi George et à Sir Edward Grey, le ministre des affaires étrangères, et a succintement exposé la longue liste de griefs contre les troupes allemandes en Belgique. M. de Wiart est à la tête d'une commission belge, chargée de parler au roi Albert de se rendre aux Etats-Unis et de présenter au Président Wilson l'énumération des actes de violence et de cruauté commis par les soldats du Kaiser après la prise des villes, en sa qualité de chef d'une grande puissance neutre. La commission demandera au président des Etats-Unis de communiquer ce fait au gouvernement allemand une note insistante que ces outrages cessent et que les termes du traité de la Haye soient respectés.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

MORT D'UN GENERAL ALLEMAND.
 Dépêche Spéciale à l'Abeille.
 Amsterdam, 2 septembre. — Le prince von Buelow, un des généraux de l'armée allemande en Belgique a succombé aux blessures qu'il avait reçues pendant la bataille de Haalen. Un soldat belge, nommé Rosseau qui avait blessé le prince von Buelow a été décoré par le roi Albert.

LES SURRECTIONS EN AUTRICHE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Amsterdam, 2 septembre. — Une dépêche d'Anvers fait savoir que les journaux de cette ville ont publié que dans plusieurs parties de l'Autriche des insurrections ont éclaté. La même dépêche annonce que plusieurs corps d'armée se sont joints aux troupes pour la défense de Berlin.

UN COMMANDANT NOBLE.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 2 septembre. — Le comte de Granard, huitième "earl" de ce nom a été nommé au commandement d'un bataillon de l'armée anglaise en campagne.

SERBES ET AUTRICHIENS.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 2 septembre. — Une dépêche de Nish, Serbie, annonce que le conflit austro-serbe ne présente aucune phase importante depuis plusieurs jours. Il y a de fréquentes escarmouches sur la frontière; mais les troupes serbes fières de leurs récentes victoires sur les autrichiens se préparent à livrer une grande bataille.

BORDEAUX, SIEGE DU GOUVERNEMENT

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Paris, 3 septembre. — A minuit, Mercredi, le ministre de l'Intérieur a publié une proclamation faisant savoir au peuple de Paris que le siège du gouvernement français sera immédiatement transféré à Bordeaux.
 Paris devant être, très probablement, le pivot des opérations militaires des armées alliées contre les allemands, il a été décidé que le siège du gouvernement devrait être transporté à une autre ville, loin du centre du mouvement des troupes.

AU LENDEMAIN

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Le combat de fin d'août furent sanglants. Tous les grands édifices à Nish et Uskusi convertis en hôpitaux, sont remplis de blessés. La mortalité parmi ces malheureux est très grande, à cause du petit nombre de chirurgiens.

giens. Un seul chirurgien s'est occupé de 1200 blessés et sa tâche achevée, au bout de 36 heures sans repos il a perdu connaissance.

AU MEXIQUE

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Washington, 2 septembre. — Le gouvernement des Etats-Unis, livre au public les nouvelles suivantes: Le brigadier général Frédéric A. Funston, commandant les forces Américaines à Vera Cruz ayant eu des difficultés avec Carranza le nouveau président de la République Mexicaine, a télégraphié pour que des renforts lui soient envoyés immédiatement des Etats-Unis.
 Cette grave nouvelle avait été reçue depuis déjà quelques jours, par le gouvernement. Dans les cercles bien informés, on prévoit que la patience du Président Wilson va toucher à sa fin, et on attend l'intervention dans un bref délai.

LE GENERAL FELIX DIAZ.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Toronto, Can., 2 septembre. — Le Brigadier Général Félix Diaz neveu de l'ex-Président Don Porfirio, se prépare à quitter la ville pour se rendre dans l'Etat de Oaxaca, Mexique, où 11,000 indiens Oaxacans commandés par Rafael Rubio, cousin de Diaz, ont comencé une révolution contre Carranza, le nouveau président. On croit que le général Diaz s'arrêtera à la Nouvelle-Orléans avant de se rendre au Mexique.

MR. BRYAN REMERCIE LE GENERAL VILLA

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

El Paso, Tex., 2 septembre. — Les généraux cancéns, Villa et Alvaro Obregon de l'armée constitutionnaliste, ont eu une entrevue amicale avec le général John J. Pershing, commandant les forces américaines dans cette ville, dans les bureaux du consul mexicain.
 Mr. Bryan, secrétaire d'Etat, a télégraphié le message suivant aux généraux Villa et Obregon:
 "Je vous prie d'accepter les sincères remerciements de ce gouvernement pour les services importants que vous avez rendus en rétablissant l'ordre dans l'Etat de Sonora. Votre patriotique attitude dans cette affaire a été hautement appréciée."

TEMPERATURE DU MOIS DE SEPTEMBRE

Le soleil entre au signe de la balance le 23.

BULLETIN OFFICIEL DE LA TEMPERATURE.

Observations prises Mercredi 2 septembre, à 5 heures du soir.

SEULI, 3 septembre.

Prédictions pour la Nouvelle-Orléans et les environs - Temps nuageux; orages probables; vents légers et variables.

TEMPERATURE.

La température d'air à la Nouvelle-Orléans, suivant le thermographe du bureau météorologique des Etats-Unis, sur le toit de la Douane, était comme suit:

Heure... Température.

7 a. m. 79

9 a. m. 86

11 a. m. 85

1 p. m. 83

3 p. m. 80

5 p. m. 80

Le tableau suivant donne le temps pour la journée du 2 septembre 1914 à la Nouvelle-Orléans.

Heure... Vent... Press... Humid...

7 a. m. 79 ... 102 ... 85

9 a. m. 86 ... 102 ... 85

11 a. m. 85 ... 102 ... 85

1 p. m. 83 ... 102 ... 85

3 p. m. 80 ... 102 ... 85

5 p. m. 80 ... 102 ... 85